
 

 

 

 

リモートでの集会活動 

   世の中ではコロナ感染症の罹患者が減少している印象ですが、いかがでしょう。 

   学校では、各種集会を体育館に全員集めるのではなく、 

リモートや放送を使って行っています。この方法はもう 

すぐ丸３年になります。 

   先日は児童朝会をリモートで行いました。各委員会委 

員長さんから話があり、学級ではその画像を見ながら話 

を聞きました。扱いにはもう慣れたもので、「起立・礼」 

から始まりしっかりした態度で聞くこともできています。 

 校長は２年７か月前に一関小に転勤してきましたが、 

全校が体育館に集まって集会を開いたことは１度もあり 

ません。ちょっと寂しい気持ちです。 
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【学校教育目標】 

○よく学び工夫する子ども 

○健康で明るい子ども 

○きまりを守り、助けあう子ども 

○責任をもちやりぬく子ども 
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薬物乱用防止教室がありました 

 先日、６年生を対象に学校薬剤師の小野寺先生

をお迎えして「薬物乱用防止教室」が行われまし

た。こちらもリモートでした。 

 教室では、危険薬物はもちろん、お医者さんか

らもらった薬の使い方やお酒、たばこの害などに

ついてお話をいただきました。たくさんの画像を

見せていただき、６年生はじっとそのお話を聞く

ことができました。 

 「薬物乱用」と聞くと、危険薬物を連想しがち

ですが、医療用の薬、お酒、たばこなど身近なも

のにも気を付けなければならないことを学びまし

た。   

 

 

お話をしている小野寺先生 

 

 一昨日あたりから雪が降り、子

ども達は外で雪合戦などをして遊

んでいます。 

 雪が降りうれしくて興奮するの

もわかりますが、中には「雪合戦

で雪をぶつけられた」と怒ってト

ラブルになってしまった事例があ

りました。 

 校長の経験では「雪合戦って、

ぶつけることもあるし、ぶつけら

れることもあるはずだよなあ」と

いう気持ちですが…。 

 間違って顔にあたることもあり

ます。その時は「ごめんごめん」

「だいじょうぶだよ」というやり

とりで、人間関係を学ぶこともで

きると思っています。集中攻撃も

ご法度ですよね。 

みんな、上手に遊んでね。 


